

ML - 26/06/14

► Changé. Une centenaire vedette de la fête de la moto

Parmi les vingt motos exposées lors de la fête de la moto se trouvait une moto de 1914. « On retrouve sur cette moto des mécaniques de motos d'aujourd'hui. On a rien inventé, mais beaucoup amélioré », souligne Thierry Bouet. Elle appartient à un membre du RMS. Il en existe seulement une dizaine d'exemplaires dans le monde. « C'est de la mécanique d'horlogerie. Tout se voit. On voit toute la mécanique fonctionner dès sa mise en route ».

En 1904, Paul Keleşom, l'ingénieur responsable du bureau d'études de la marque, prépara une nouvelle moto équipée d'un moteur quatre cylindres en ligne, refroidi par air. Elle participa et gagna plusieurs courses de l'époque sur de longues distances. L'armée belge s'équipa de cette moto à partir de



Les Rétro motocyclettes sarthoises
Cette centenaire était la vedette de l'exposition de la fête de la moto.

1908. « C'était une moto de luxe. Son prix d'achat équivalait à celui d'une maison », précise Thierry.

► Changé. Fête de la moto : succès mitigé

Après six années de mise en sommeil en matière d'animations grand public, le Rétro motocyclette sarthoise avait mis sur un nouveau rendez-vous le dimanche 22 juin, une fête de la moto intergénérationnelle. Seul bémol, le public n'a pas répondu présent en masse. Qu'importe, la première mission remplie par les bénévoles était de réunir le matin trois générations de motos (2010-1970-1930) autour d'une balade qui a réuni 30 participants. « Tous les participants s'y sont retrouvés. C'était l'occasion de découvrir aussi que les motos anciennes roulent et ne restent pas dans le garage » souligne le président Thierry Bouet. Ce qui est sûr est que la fête de la moto intergénérationnelle sera dorénavant un rendez-vous inscrit



Une balade a réuni 30 participants.

ML 27/06/14

chaque année. Une réflexion sera menée pour la rendre attrayante, notamment en y introduisant une bourse d'échanges.

OF: 24/06/14

Changé

Les Rétro motocyclettes ont fait une balade de 80 km



Thierry Bouet, président des Rétro motocyclettes sarthoises, et les trois générations de motos qui ont participé à la balade du matin.

Dimanche, 28 motards ont participé à la balade de 80 km des Rétro motocyclettes sarthoises. « Nous avons pu présenter une exposition de motos anciennes, dont deux modèles en relation avec les deux guerres mondiales, indique Thierry Bouet, président de l'association. Nous avons une moto de 1914 et une moto militaire de 1943 qui a participé au Débarquement. »

Une vingtaine de bénévoles étaient mobilisés. L'après-midi, les Country girls de Mulsanne ont présenté des prestations avec douze danseurs.

Dimanche 28 septembre, dès 8 h, au départ de Montmirail, randonnée des Rétro motocyclettes sarthoises pour une balade dans le Perche sarthois. Inscriptions sur internet : <http://www.clubrms.fr/>